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CLAUSTRO DEL CENTRO  1. 2015/16 

 
          Siendo las 17.15 horas del día 16 de diciembre de 2015 se reúnen en primera 
convocatoria  los miembros del CLAUSTRO DEL CENTRO ASOCIADO DE LA U.N.E.D. 
DE LANZAROTE  citados al margen izquierdo y con el siguiente orden del día: 
 
 
 
Don Andrés Martín Duque, 
Director del Centro. 
 
Dª Rosa María Espino Placeres, 
representante del P.A.S. del Centro.  
 
D. Andrés Fajardo Palarea, 
Secretario del Centro. 
 
En representación de los tutores: 
 
Dª. Rosa García Hernández 
D. José Manuel Nuez Llarena 
 
 
En representación de los alumnos: 
 
Dª Esther Gloria Hernández Falcón 
D. Mindaugas Lavreckij 
D. Emilio Medina Delgado 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1- Aprobación, si procede, del acta de la 
última reunión. 
 

2- Presentación del nuevo Director. 
 

3- Presupuesto del Centro para el año 
2016. 

 
4- Plan de Gestión Anual del curso 

2015/16. 
 
5- Plan de Organización Docente del 

segundo cuatrimestre del curso 
2015/16. 

 
6- Ruegos y preguntas 

 
 

El secretario disculpa la no presencia 
por diversos motivos de los 
claustrales Rosa Doreste, Francisco 
Gordo y Rosa Guisado. 
 

1- Se aprueba el acta. 
 

2- D. Andrés Martín se presentó como 
nuevo director del centro tras su 
nombramiento del 16 de noviembre 
por el Rector  a propuesta del 
Patronato de la Fundación que rige el 
centro. 
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     El Sr. Director recordó a los presentes que era tutor de este centro desde 1990, 
siendo el representante del estamento docente en los últimos 6 años. Pidió a los 
claustrales un tiempo prudencial para tomar conocimiento exacto del funcionamiento 
del centro apuntando varios de los problemas inmediatos a los que se está haciendo 
frente: 

 
- Problemas con el sistema eléctrico que parcialmente se ha resuelto con la 

actuación de una empresa externa pero que conllevará un mayor esfuerzo para 
una solución que pasa por la nueva canalización del cableado y un proyecto visado 
por el Cabildo de Lanzarote. 

- Establecer los contactos pertinentes con el Ayuntamiento de Arrecife para que se 
agilice la subvención del año que ya expira. 

- Y afrontar con un amplio diálogo la disposición de los miembros del Patronato para 
que continúen en años venideros sosteniendo económicamente la UNED de 
Lanzarote. 

- Con respecto al escrito presentado por un representante de alumnos instando al 
centro a interpelar al Ayuntamiento por los problemas de las obras de la Avenida, 
D. Andrés Martín presentó a los miembros los escritos registrados con este fin ante 
el Ayuntamiento de Arrecife los días 29 de septiembre y 16 de octubre, así como el 
enviado al Cabildo también en este última fecha. 

 
 

3- Los miembros del claustro tuvieron conocimiento del presupuesto de 2016 aprobado 
por el Patronato que asciende a 351.858,00 €, un 3% más bajo que el anterior debido 
a la previsible disminución de la subvención de la Sede Central por un menor número 
de matrícula en el presente curso. 

 
4- El Sr. Secretario resumió los puntos más importantes del Plan que presupone un 

aumento de la calidad ofrecida por el Centro a sus usuarios. 
 

5- Se comenta a los presentes las novedades más importantes del Plan de Ordenación 
Docente apuntándose el aumento de tutores nuevos para el segundo cuatrimestre. 

 
6- Los miembros del Claustro felicitaron al nuevo Director y mostraron su apoyo para el 

mejor funcionamiento de la UNED de Lanzarote. Los representantes de alumnos 
demandaron además la instalación de una máquina expendedora de agua y refrescos 
(tendrá que estudiarse su ubicación) y un mayor horario de apertura de la Biblioteca 
Universitaria Municipal.  
 
 

      Sin más ruegos y preguntas el Sr. Director levantó la sesión a las 18.15 horas. 
 
 
 

 

 


